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  しばらく十戒を取り上げて来ました。十

戒は神様に対する戒め（第一〜第四戒）、人

に対する戒め（第五〜第十戒）に分けられ

ます。これらの戒めと真剣に向き合います

と、心が重くなった方もおられるかもしれ

ません。例えば、「殺してはならない」とい

う戒めも、実際に人を殺していなければ守

れているのではなく、心の中の怒りや憎し

みまでもその対象になっていることを教え

られる時、誰もが「自分は大丈夫だ」と言え

ずに、出来ない自分に絶望するということ

もあるかもしれません。このような十戒を

はじめとした「律法」と呼ばれるものの存

在意義は何なのでしょうか。今回は律法の

存在意義についてご一緒に考えていきます。 

 今月の聖書のことばには「律法は私たち

をキリストに導く養育係となりました」と

あります。律法と自分の生き方を照らしま

すと、出来ていない自分にガッカリします。

そんな時、私たちの反応はいくつか考えら

れます。例えば、頑張ってなんとかやろう

とする人（でも、「やっぱり出来ずにがっか

り」を繰り返す）、あるいは、こんなことは

到底無理だと言って諦め、自分の好き放題

に生きる人。それ以外にも反応は様々ある

かと思いますが、この律法が何のために存

在しているのかと言うと、私たちをキリス

トに導く養育係だと聖書は教えます。そも

そも律法とは、神様が喜ばれる生き方を教

えているのですが、それと照らし合わせる

時、それに全く合致しない自分に向き合わ

されます。心の中で人を憎む思いがあり、

淫らな思いで異性を見てしまう自分がいる

ことに気づきます。そのような自分と向き

合い、それが罪だと示される時、私たちは

どうしたら良いのか、と悩みますし、苦し

くなります。時に罪と格闘を試みますが全

く歯が立たず、罪を克服することができな

いのです。それは真面目にクリスチャンと

して生きようと考えたことがある人ならば、

「こうして、律法は私たちをキリストに導く養育係となり

ました。それは、私たちが信仰によって義と認められる

ためです。」【ガラテヤ人への手紙 3章 24節】 



経験があることかと思います。罪は人より

も強く、私たちは神様が喜ぶ生き方を実践

することができません。この途方に暮れる

状態に導くのが律法の役割だと言えます。

もしここで終わったら、ただ私たちを絶望

に陥れるだけになりますが、聖書はこの状

態から救いの道を示しました。それが「キ

リスト」です。私たちが自分の中に罪に打

ち勝つ力が全くないことに気づいた時、そ

の罪に勝利されたキリストへと私たちは導

かれていきます。今月の聖書のことばの後

半には、「私たちが信仰によって義と認めら

れるためです」とありますが、律法を守る

ことによって私たちは救われません。どれ

だけ善行を積んでも、それにまさる悪行を

行い、心の中を見ても良いものがないのが

私たちではないでしょうか。その私たちが

救われる道は「行い」ではなく「信仰」によ

ると聖書は教えます。良いことを行えない

自分を神様の前に差し出し、私たちの罪の

ために犠牲になって死んでくださったイエ

ス様の十字架の前にひざまずくことによっ

て私たちは救いへと導かれます。イエス様

は私たちの罪を背負って十字架で死なれ、

三日目に罪と死に勝利されて復活されまし

た。このイエス様を信じることによって救

われるというのが福音です。ある先生の表

現を借りるならば「人は十字架の前にひざ

まずき、その恵みに自分を投げ出し、から

っぽの手を差し出して恵みを受け取るので

す。」律法によって罪を示されたと感じられ

る方は幸いです。それは、その罪を赦して

くださるキリストのもとへ飛び込むことが

できるからです。律法と向き合うと辛く、

息苦しさを感じるかもしれませんが、それ

はキリストの救いへの一歩です。人は良い

行いによってではなく、キリストを信じる

ことによって救われるという恵みの福音を

受け取って頂きたいと心から祈り願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～集会案内～ 

〇日曜日：第一礼拝 9:00～ 第二礼拝11:00～  〇水曜日：聖書研究祈祷会 10:30～12:00 

教会学校 10:10～10:40（子どもは第二、第四週目、大人は第三週目）19:30～21:00 

〇毎月第2火曜日：ユニケの会 9:00～12:00（子育てなどをしている方のための集い） 

★サクサクチャンネル（YouTube）もぜひご覧ください。教会の HPから見ることができます。 

聖書に関する疑問等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。また、当教会は、エホバの証人やモル

モン教、統一教会等とは一切関係のない、プロテスタントキリスト教会です。 

 

◆牧師のコラム 

先日ギックリ腰になりました。電動自転車

を持ち上げた際に体勢が整わない状態で持

ち上げたことによって、その瞬間に「やって

しまった」と思いました。家の外で悶絶。私

のはだいぶ重度だったのか、それから一か

月以上経ちましたが、いまだに痛みがあり、

腰痛ベルトをしてしのいでいます。これだ

け重いのは初めてで、腰痛に悩まされてい

る人の気持ちが良く分かりました。ケガや

病気をすると、これまで知らなかった気持

ちを味わうことができ、少しだけ優しくな

れる気がします。痛みを味わうことも人に

は大切なのだと感じた一か月でした。 


